

KOMCOM Nord

Agiles ERP-System von Agresso

[15.01.2009] Auf der KOMCOM Nord 2009 zeigt die Firma Agresso, wie sich mit einem agilen ERP-System Kosten sparen lassen: Mehr als 95 Prozent der Anpassungen können die Nutzer selbst vornehmen.

Das Unternehmen Agresso stellt seinen Messeauftritt auf der KOMCOM Nord unter das Motto „Es ist höchste Zeit für bessere ERP-Lösungen“. Am 10. und 11. Februar 2009 stehen in Hannover auf dem Stand H09 Themen wie Doppik und Konzernbilanz, Prozessoptimierung und Interoperabilität, demografischer Wandel sowie die EU-Dienstleistungsrichtlinie im Vordergrund. Die Firma zeigt außerdem, wie mit einem agilen ERP-System, das keinen Anpassungen von externen Beratern bedarf, Kosten gespart werden können. Dieter Große-Kreul, Geschäftsführer von Agresso Deutschland: „Unsere moderne Geschäftswelt befindet sich im stetigen Wandel, vor allem in wirtschaftlich unsicheren Zeiten. Traditionelle ERP-Systeme sind diesen Herausforderungen nicht gewachsen und verursachen durch nachträgliche Anpassungen hohe Kosten.“ Mit den Agresso-Lösungen können Nutzer nach Unternehmensangaben über 95 Prozent der Anpassungen selbst umsetzen.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Nord 2009, Agresso, Enterprise Resource Planning (ERP)